

El Sol

Plagian en Argentina a un Líder Sindical

BUENOS AIRES, 9 de septiembre (AFP, AP Latin).— Fuentes gremiales denunciaron hoy el secuestro del secretario general de la Confederación de Trabajadores de la Educación (CTERA), Alfredo Bravo, efectuado anoche por personas que dijeron pertenecer a un organismo de seguridad.

Bravo fue detenido en una escuela de esta capital, cuando impartía su clase, por un grupo armado que se identificó como personal de la Dirección de Coordinación Federal de la Policía, y su esposa formuló la denuncia correspondiente en una comisaría para esclarecer el hecho.

El secuestro de Bravo se produjo 24 horas después que su gremio, CTERA, que agrupa a los profesores del país, pidió al régimen militar la derogación de una ley dictada la semana anterior, aduciendo que esta podría crear desocupación en el sindicato.

Bravo es además miembro del comité ejecutivo de la asamblea por los derechos humanos, un organismo integrado por políticos, gremialistas, sacerdotes y hombres de letras.

Por su parte los dirigentes de CTERA enviaron telegramas a las autoridades militares demandando garantías para la seguridad de Bravo.

En otro contexto, el influyente diario "The Times" de Londres publicó hoy una enérgica condena al gobierno —calificado de "régimen de terror"— del general Jorge R. Videla.

"País próspero y de inmensas potencialidades —dice el editorialista del "Times"—, Argentina vive a la vez en una situación de un régimen extremista que libra una guerra de terror contra todos los sospechosos de obstaculizar sus ideas".

El Día

DENUNCIAN EL REGIMEN DE TERROR EN ARGENTINA

LONDRES, 9 de septiembre (AFP).—Una violenta condena del gobierno —calificado de "régimen de terror"— del general Jorge Rafael Videla publica hoy el influyente rotativo "The Times" de Londres. "País próspero y de inmensas potencialidades" —dice el editorialista del "Times"— Argentina "vive a la vez en una situación de un régimen extremista que libra una guerra de terror contra todos los sospechosos de obstaculizar sus ideas".

El Sol

"Estudiará" Videla la Salida de Cámpora

Reunión con Roel en Washington

Por Roberto AGUILAR Enviado Especial

WASHINGTON, D.C., 9 de septiembre.— El presidente de Argentina, general Rafael J. Videla ofreció estudiar la petición de México para que el gobierno de aquel país permita la salida del expresidente Héctor Cámpora.

El deseo de México fue manifestado al mandatario argentino en forma oficial por el licenciado Santiago Roel, secretario de Relaciones Exteriores de México.

Durante una entrevista entre el canciller y el jefe del gobierno argentino, realizada esta mañana, fueron abordados diversos problemas.

Aseguraron que las relaciones entre los dos países

"Estudiará" Videla la Salida de Cámpora

Viene de la Primera Página

son magníficas, pero el general Videla sostuvo que la petición de México deberá ser estudiada "en tiempo y modo".

Ayer, al entrevistarse el jefe de gobierno de Argentina con representantes de agencias noticiosas internacionales les manifestó que la crisis del pueblo argentino debería ser pagada por los responsables, y aludió expresamente al expresidente Cámpora y a Isabel de Perón.

El licenciado Roel anunció que decidieron establecer los gobiernos de Argentina y México una "Comisión Mixta, Pragmática y Económica" a fin de estudiar más a fondo las situaciones y la problemática que enfrentan los dos pueblos.